

億達にも注目してくれ

新聞部珍道中

56

一緒にお風呂

せっかく野球部と同じところにいるのだから、密着取材がしたい。そんなことを思って野球部の入浴シーンの取材をお願いすると快く承諾してくださった。

そんなわけで脱衣所にやってきたわけだが、そこで目にするのは肉体美。これには感嘆である。そして取材班も一緒に入浴させてもらえることになった。温かいお湯につかり、一心同体となって取材をすることが出来た。これが密着することの意義であることよ。



看板の前でハイ、チーズ。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金亀町4番7号

3月20日から21日にかけて、新聞部は甲子園へ出向き取材をした。その中でいろいろとドタバタがあった。ここではそのドタバタを珍道中という形でお送りする。

新聞記者のお話もおかずです

新聞記者の方と食事。



昼食の時に急に写真を撮ることになり、昼食が食べられなくなったりと、現地では取材に追われ、気がついたらもう夜の10時。餓死寸前の取材班を救うためとある新聞記者がお店を紹介してくださり、一緒に食事をすることに。

新聞に携わっておられる方の貴重なお話をおかずに、取材班は餓死から奇跡の生還を遂げたのであった。

マックイキマグレ



実はアップルパイよりパソコンに夢中です。

現地でも我々は速報版「キマグレ」を作る。前日に宿舎で製作していたが、時間の関係で完成しなかったものもあった。そこで、写真の通りマクドでパソコンを立ち上げ、製作を開始したのである。飲み物だけで居座る、おまけに荷物を広げているとはなんとも迷惑な客である。

結局、時間が来てしまい完成しなかった。無念。